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三上直哉君

R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン 私が5月29日、妻が6月1日、誕生日が近いので、今回はお互いにプレゼント交換の

国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報 約束をしました。二人とも、東京オリンピック観戦チケットの抽選は、大空振りでした。
ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨 ニコニコで粗品を頂いたので、これをプレゼント交換します。
第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政 岩瀬文夫君
86歳になりました。
ロータリーにでているおかげで、２５歳くらい、若くみられます。

これからも宜しくお願いします。

会長挨拶
皆さん、こんにちは。通常例会での挨拶は、今日が最後となりました。会長として様々な活動の場で、 磯野典正君

自由にお話させて頂きました。感謝申し上げます。会社をはじめ、多くの組織の中ではどうでしょうか。 岩瀬さんの半分くらいですが、45歳になりました。ケーキを用意して頂いたのですが、

自由に思った事を、話せるでしょうか。なかなかそうはいかないと思います。あらかじめ結果が想定 地震が発生し、びっくりして飛び起きて、眠れなくなり、プレゼントを子供たちが枕元に

できる場合は、特に予定調和を崩してはならないと思うでしょう。また、人間関係の力の差があれば、 用意してくれて、感動して眠れなくなりました。妻からは、何もありませんでした。

価値観を押し付けられているような息苦しさを感じることもあるでしょう。私は、空気を読み発言を控える事は

美徳ではないと考える人が増えて欲しいと思います。勝浦ロータリークラブの組織は、自由に発言が出来

尊重されます。みな平等で、成長し続ける組織です。これを確信している事　をお伝えして、私の通常例会 漆原摂子君 秋葉厚子君

会最後の挨拶とします。ありがとうございました。 昨日、ブルーベリーヒルズにて 女子交流会に参加して、美味しいものを

バーベキュースタイルで女子交流会を 食べ、親睦を深めました。1年経ち、

ガバナー補佐　挨拶 伊藤正人君 開催。33名参加、大勢の方にお泊り頂き これをきっかけに、ロータリーの事を

ガバナー補佐として、終わりの挨拶となります。言いたい事を言う、活発に言う、これが勝浦ＲＣ元気 有難うございました。 コツコツ学んでいきます。

の源、どうしてこんなに活気があるのか、分かりました。磯野会長、ありがとうございました。 吉野昌和君 渡邉昌俊君

皆様のお力をお借りし、過ごすことが出来ました。当初の目標として、「誇りと連帯」　を掲げました。 前回の親睦野球の試合で、満塁で打順が 親善野球の試合で、ケガをしてしまい

第2790地区第6グループは6クラブありますが、会員数は減っており、あまり活発ではありません。 回ってきました。ホームランを狙い打ったら ました。私のファーボールが無かったら

活性化の為には、会員数を増やす、ロータリアンである事に誇りを持つ、自分のＲＣに誇りを持つ、誇りを持つ事 入りました。この後の試合も皆さん 吉野君の、満塁ホームランはありません

が大事。1年間振り返り、ガバナー公式訪問、情報研修会、ＩＭ、主催した者として皆さんに喜んで頂き、 ご協力、お願いします。 でした。私も褒めて下さい。

嬉しく思います。私はこれでお役御免。ありがとうございました。

バナー交換 クラブ協議会　　1年間を振り返って
柏南ロータリークラブ　の皆様 千葉港ロータリークラブ　の皆様 地区委員 ガバナーノミニー　　 漆原摂子君 ＲＹＬＡ

不安を打ち負かす為に、勉強しました。女性会員が やっているうちに、だんだん分かって
少ない点が悩ましいです。女性会員入会を認めない きました。勝浦ＲＣから3名参加して
クラブもある中、まだまだ模索中。吉田理愛君、 頂き、大成功に終わりました。
中村満君の協力を得ながら、勝浦ロータリークラブの 是非、次回も参加して欲しいと
名を汚さないように、頑張ります。宜しくお願いします。 思います。ありがとうございました。

青少年奉仕委員会 クラブ管理運営委員会

青少年奉仕委員会　 青少年交換委員会　 会員増強委員会　三上直哉君

バスケット、ダンスの健全育成 長期3名、短期3名 5名入会頂きました。

幹事報告 プログラムは暑くて湿度が高い中 次年度も、どなたか 女性会員も入会
1） 本日19：00～　「うちだ」　にて、千葉港ロータリークラブ　の皆様を迎え　懇親会　を開催します。 での開催。子供達は大喜び。 いましたら、声かけ しました。1年間
2） 6月28日　18：30～　　　夜間家族例会　　「東急ハーベスト」　にて　 RYLAは、青少年候補生、西崎君が 宜しくお願いします。 有難うございました。

参加。良い報告、有難うございました。

委員会報告 親睦活動委員会 小林淳一君 クラブアドバイザー
7月16日、親睦ゴルフ大会　を開催します。ふるっての参加、宜しくお願いします。 柏南RC、千葉港RCの皆様　ようこそ。2004年1月15日当時、地区のクラブ奉仕委員長だった私に

千葉港RCからの要請で卓話の依頼を受けた時用意した原稿の中より只今現在の例会残り時間

範囲内可能な項目を拾い読みます。論語に「これを知る者は、これを好む者に如かず」

「これを好む者は、これを楽しむ者に如かず」という言葉がありますが、孔子は知る者、好む者、
楽しむ者の3つを並行して取り上げ、この中で楽しむことが一番大切であるとしています。私達はどんな会合でも
どんな組織の中でも楽しむ事が分かったら、長続きするに違いないと思います。私はロータリーに入会して友を

次回例会 例会日 毎週　金曜日 作り、友と腹を割って楽しくなる、その心で職業奉仕を行えば事業は順調に進み、成功するであろうと信じて
名 6/28 夜間家族例会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 います。ロータリーの創始者、ポールハリス語録より、「戒めの言葉」と「激励の言葉」を一節づつ紹介致します。
名 7/5 クラブ協議会（新旧役員協議会） 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 ①「戒めの言葉」：「寛容という美辞麗句に寄って、ただ見せかけの親睦を楽しんでいれば、やがてロータリーは
名 7/12 クラブ協議会（活動計画発表） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 滅びるでしょう。自由と規律、平和な社会にとって、これは車の両輪です。」　　②「激励の言葉」：「心を強く、
名 7/13 クリーンキャンペーン 電話・FAX　0470-62-6186 熱意を新たに、希望を高く持ちましょう。この精神が心にある限り、ロータリーは決して滅びません。」

7/19 振替休会 http://www.katsuura-rc/index.html 会員増強の件ですが、中村昇会員増強委員長の功績により、「数は力」の言葉の通りです。90%
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鈴木覺三郎君

関一憲君 渡邉昌俊君

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

中村吉政君

本人誕生日

フリー

本人誕生日・配偶者誕生日


